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В статье рассматриваются некоторые правовые последствия признания судом общей юрисдикции нормативного 

правового акта, устанавливающего тарифы (цены; нормативы потребления) на коммунальные ресурсы, недействующим. 

Анализируются разъяснения высших судебных инстанций, а также судебная практика по вопросу о возможности рас-

пространения правовых последствий признания судом нормативного правового акта, устанавливающего тарифы (цены), 

недействующим на период, предшествующий вступлению в законную силу такого судебного решения.
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The article deals with several legal consequences of recognition by the General Courts оf the normative legal act establishing 

tariffs (prices; consumption standards) for communal resources, as invalid. The author analyzes the explanations of the Higher 

Courts, as well as judicial practice on the possibility of spreading the legal consequences of recognition as invalid by the court of a 

normative legal act establishing tariffs (prices), for the period preceding the entry into force of such a court decision.
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